

CARDENAL FILONI HABLA DEL PERSEGUIDO CARDENAL ZEN: HOMBRE DE DIOS, LEAL, ÍNTEGRO



El Cardenal Zen enfrenta un juicio por su apoyo a los manifestantes pro democracia de Hong Kong del 2018.

Cardenal Filoni – Foto: Simon Liu en Wikipedia

Redacción (27/09/2022 10:18, Gaudium Press) En días pasados, y tras la advertencia post-consistorial del Cardenal Muller, de que se estaba abandonando al Cardenal Joseph Zen, viene la equilibrada pero decidida defensa del Cardenal Fernando Filoni, Gran Maestro de la Orden del Santo Sepulcro y quien vivió en Hong Kong por ocho años.

Sobre el Obispo emérito de Hong Kong, el Cardenal Filoni dice que “el cardenal Zen no debe ser condenado. Hong Kong, China y la Iglesia tienen en él un hijo devoto, del que no hay que avergonzarse. Este es un testimonio de la verdad”. Efectivamente el Cardenal Zen enfrenta un juicio por sus funciones en el *Fondo 612*, responsable del ‘horrendo hecho’ de obtención de recursos para pagar gastos legales de manifestantes pro-democracia en Hong Kong en el 2018.

Ayer el Cardenal Zen escuchó los cargos que se le imputaban. Y aunque le fueron retirados los de atentados a la seguridad nacional, quedan los formales por supuestamente no haber registrado debidamente el susodicho Fondo, que por lo demás ya no existe. Leguleyadas, dicen en algunos países latinos. El juicio propiamente iniciaría la próxima semana.

Es claro que lo que ocurra con el emblemático Cardenal, de 90 años, tiene repercusiones en las relaciones no sólo del Vaticano con China, sino en los lazos Occidente – China. Pero los chinos parecen no importarse con esas minucias, y van al estilo aplanadora que los identifica. Aunque el retiro de los absurdos cargos de

conspiración al Cardenal Zen, muestra que aunque en su lenguaje ‘diplomático’ la China gusta de vociferar, a la hora de la *real politik* les toca medirse, porque conocen el adagio de perogrullo de que los actos tienen sus consecuencias, incluso para el *moloch* chino.

Por en cuanto, queda como manifestación de honra la del Cardenal Filoni, que también dijo que el Nazareno igualmente tuvo que escuchar en juicio que había violado la soberanía romana, o que el Bautista fue también juzgado por el ‘imparcial’ Herodes, hipnotizado por la víbora Salomé.

El sonriente superior salesiano

Cuenta el purpurado italiano que en 1992 fue enviado a Hong Kong para abrir una Misión de Estudio sobre la realidad de Iglesia en China, y que ahí conoció al “padre Joseph Zen Ze-kiun, [que] era el provincial de los salesianos. Un chino de pura cepa. Muy inteligente, agudo, con una sonrisa ganadora”.

Hablando de que la familia del Cardenal Zen, de Shanghai, fue perseguida al estilo nazi por la ocupación japonesa, dice el Cardenal Filoni que el joven Zen “nunca olvidó esa experiencia, que forjó en él una coherencia de carácter y estilo de vida; y luego un gran amor por la libertad y la justicia. Shanghái fue heroica, y sus hijos eran considerados héroes, casi intocables incluso por el régimen comunista. El cardenal Zen es uno de los últimos epígonos de esas familias. Los héroes jamás debían ser humillados; esa era también la mentalidad del establishment chino, como lo es en Occidente para las víctimas de nuestro propio «nazifascismo»”.

Continuó con sus elogios al Cardenal, su generosidad en dar de sí aún siendo ya emérito, su respeto y apoyo a las personas, su “integridad moral e ideal”, su característica de ser un “hombre de Dios”, su lealtad, que lo hicieron merecedor finalmente de la púrpura cardenalicia.

Concluye el purpurado que definitivamente no debe ser condenado.

Con información de Infocatólica